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全国政协委员卢进：对于矿业未来的发展充满信心
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3 月 5 日，全国政协委员，中国黄金集团有限公司党委

书记、董事长卢进，参加委员小组会议后接受媒体采访时表

示，他向大会提交的提案主要与矿产资源、黄金开采，以及

黄金珠宝首饰等领域相关。

矿产资源是我国重要产业之一，承担着为国家端牢资源

“饭碗”，保障国家资源安全的重要使命任务。黄金作为我

国国际储备之一和大众喜爱的贵金属消费品，在我国经济社

会发展中具有举足轻重的作用。

“如今，中国矿业政策越来越好，矿山职工的福利待遇、

劳动生产环境、安全环保情况同样持续向好。我对矿业未来

的发展充满信心。”卢进说。

“简明扼要、焕然一新，求真务实、振奋人心。”卢进

作为全国政协委员，参加了全国政协十四届二次会议开幕

会，列席了十四届全国人大二次会议开幕会，并用这十六个

字表达了他对全国政协常委会工作报告和政府工作报告的

感受。

卢进表示，作为全国政协委员，将进一步提高参政议政

本领，履职尽责、共谋发展。中央企业对国家经济社会发展

责无旁贷，要心怀“国之大者”，服务国家战略，努力为我

国经济的高质量发展作出央企贡献。


	全国政协委员卢进：对于矿业未来的发展充满信心

